



Chile vigilante ante presencia de gripe aviar en Perú

Description

El Ministerio de Agricultura de Chile advirtió hoy sobre la presencia de gripe aviar en especies acuáticas de Perú, lo cual hace inminente el ingreso de la enfermedad al territorio nacional y obliga a incrementar la vigilancia.

La subsecretaria de esa cartera, Ignacia Fernández, y el director nacional del Servicio Agrícola y Ganadero (SAG), José Guajardo, se reunieron con representantes del sector para informar las medidas de control y bioseguridad en todo el país.

Fernández dijo que ante el aumento de la alerta, se trabaja de manera coordinada entre los sectores público y privado para proteger la biodiversidad, la economía y la salud de la población.

Por su parte, el director de la SAG señaló que la enfermedad tiene un rápido avance y tras los recientes casos detectados en el vecino país se redoblará la precaución, especialmente en la zona norte.

Según los datos del Sistema de Vigilancia Internacional del SAG, desde octubre del año pasado ocurre un aumento significativo de brotes en el continente, con infecciones confirmadas en Canadá, Estados Unidos, Colombia, Panamá y, recientemente, en Perú.

Durante el anterior episodio ocurrido en 2023, Chile sufrió un fuerte impacto con el contagio de más de 100 mil aves silvestres de 52 especies, 175 criaderos de corral y 12 establecimientos comerciales.

Además fue necesario cerrar 78 mercados para la exportación de productos avícolas, de los cuales 62, incluido el de China, ya fueron reabiertos.

El virus infectó también a unos 20 mil lobos marinos y hubo un caso confirmado en humanos.

El Maipo/PL

Date Created

Febrero 2025